



MANIFIESTO ASAMBLEA ANFINE ANTE EL LLAMADO DEL EJECUTIVO A RETORNAR A LAS OFICINAS

COMO TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE LA INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICAS EXIGIMOS RESPETO; RESPETO POR LA VIDA, POR EL TRABAJO Y POR EL SERVICIO PÚBLICO

Los trabajadores y trabajadoras de INE, asociados en su sindicato funcionario ANFINE, a través de todas sus dirigencias regionales, manifiestan su repudio al llamado del Ejecutivo de reactivar las funciones en condiciones de “normalidad forzada”. El gobierno desconoce la gravedad de la crisis pandémica y el impacto sobre sus trabajadores y trabajadoras. Una vez más se ratifica la defensa cerrada de este gobierno a los intereses de la clase que representa.

NO VOLVEREMOS A LAS OFICINAS. NO ARRIESGAREMOS NUESTRAS VIDAS NI LA DE NUESTRAS FAMILIAS. Como funcionarios públicos hemos demostrado nuestro compromiso irrestricto con la función que nos compromete la Ley, manteniendo el servicio activo, cumpliendo con las expectativas del desarrollo estadístico en un contexto de crisis mundial.

Los trabajadores organizados de la institución hemos acordado seguir adelante con las decisiones consensuadas por asambleas, y desconocemos cualquier instrucción que no hayamos discutido y acordado con la Dirección Nacional de nuestro servicio mediante los protocolos que consuetudinariamente se han forjado en este periodo.

**LLAMAMOS A LA CALMA DE NUESTROS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS.
ESTAMOS ORGANIZADOS Y MOVILIZADOS**